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投资者关系活动记录表

（2023年度暨 2024年第一季度业绩说明会）

编号：202401

投资者关系活动

类别

□特定对象调研         □ 分析师会议

□ 媒体采访            ☑业绩说明会

□ 新闻发布会          □路演活动

□ 现场参观

□ 其他 （请文字说明其他活动内容）

参与单位名称及

人员姓名

通过上证路演中心网络互动平台参与公司 2023 年度暨 2024 年

第一季度业绩说明会

时间 2024 年 05 月 09 日(星期四) 下午 15:00-16:30
地点 上证路演中心（网址：http://roadshow.sseinfo.com/）
上市公司接待人

员姓名

董事长兼总经理马卓、独立董事刘木勇、董事会秘书吴玉梅、

财务总监刘望兰

投资者关系活动

主要内容介绍

报告期，主要受复杂动荡的宏观环境等诸多不确定因素影响，

市场需求依然疲软，行业竞争却愈演愈烈，叠加募投项目投产

初期，新增固定成本尚未被摊薄以及新增股份支付费用等因素

影响，使得公司短期内业绩承压明显。本次业绩说明会上公司

管理层就公司基本情况、2023年经营发展情况、2023年暨2024

年一季度业绩情况、展望 2024 年以及 2023 年度分红情况进行

了详细说明，具体可查看上证路演中心视频回放内容。

投资者问答主要内容如下：

1、公司怎么看今年业绩情况？

尊敬的投资者，您好！2024 年，公司在深圳工厂、信丰一

厂基础上增加了信丰智能化工厂，公司样板+批量一站式服务能

力得以大幅提升，公司已具备了规模化基础。公司将努力经

营，加快客户订单导入，提升产能利用率，实现规模效应。感

谢您的关注。



2、请问上游原材料价格变动对公司是否有影响？

尊敬的投资者，您好！近期受大宗商品价格变化影响，贵

金属等部分辅材价格有所上升，部分板材价格亦有抬头趋势。

公司将持续关注国际市场大宗商品价格变化以及上游原材料价

格传导情况，并与供应商及客户保持积极沟通。感谢您的关

注！

3、请问公司募投项目进展如何？

尊敬的投资者，您好！公司募投项目“年产 60万平方米

PCB 智能化工厂扩产项目”已于 2023 年 10 月底完成全部投

产，释放了年产 60万平方米大批量产能，大大提升了公司 PCB

样板至批量板生产一站式服务能力。感谢您的关注！

4、近期 AI概念较热，刚上市不久的广合科技产品以服务

器板为主，目前股价表现较好。公司除了在汽车电子领域发力

外，有没有大力开拓数据中心、服务器领域的计划。

尊敬的投资者，您好！基于现有的优势领域，公司将深入

开展关键产品及核心技术的研究开发，加快技术成果的转化，

整合并优化技术资源配置，继续在高频高速天线、高端服务

器、光模块、新能源汽车、自动驾驶、人工智能 AI 等领域投入

更多的研发资源，力争取得新的突破。感谢您的关注！

5、公司珠海工厂拟启动互联网接单平台，工程自动化程度

较高，在 PCB行业属于较为新型的运营模式。请问公司珠海工

厂拟投资多少金额建设，能否确保该模式下实现较高的产能利

用率。

尊敬的投资者，您好！公司珠海互联网+智慧型项目将分期

建设，其中珠海迅捷兴智慧型样板生产基地项目（一期）拟投

资总额为 40,707.90万元，一期项目建成后，公司将增加年产 18

万平方米 PCB 样板产能。目前，珠海迅捷兴智慧型样板生产基

地项目厂房已完成封顶，项目正稳步推进中，该项目将开创样

板批量化生产模式，有效提升公司 PCB 样板生产能力，进一步



提升公司在 PCB 样板市场的竞争地位。

同时公司将加快互联网接单平台的上线和推广以及工程自

动化实施，为珠海互联网+智慧型项目投产做好铺垫。感谢您的

关注！

6、公司 2023年业绩下滑主要是主营业务毛利率下降所

致，其中客户降价是首要因素，请问公司有什么有效举措确保

2024年在募投项目投产情况下，主营业务毛利率不会进一步下

滑，业绩进而不会再次出现下滑？

尊敬的投资者，您好！公司 2024 年经营重心就是加快产能

爬坡，提升公司产能利用率，加速实现规模效应，以降低单位

成本，迎来边际改善。

同时，公司还将优化产品结构，提高产品附加值，主要体

现在深圳工厂将继续专攻高难度定制化样板，提高新单品种

数，增加某些领域高附加值产品订单占比，从而提高单价，进

一步提高盈利能力；信丰一厂则以高端多层板、HDI订单为

主，并不断增加样板小批量订单占比，提高产品附加值，从而

提高盈利能力。感谢您的关注！

附件清单（如

有）


